



いよいよ師走

校長 酒井 克樹

11月を迎えて、めっきり冷え込むようになりました。立山連峰も雪化粧をし、暖房器具を出されたご家庭も多いことと思います。

また、クマの出没に対する子供たちの登下校へのご協力について、改めてお礼申し上げます。まだしばらくの間この状況が続くかと思われます。お忙しいとは思いますが、子供たちの安全を守るため、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

さて、先月の25日に実施した学習発表会に、多数ご来校いただきありがとうございました。練習のときとは異なり、大勢の来場者の前で発表することはとても緊張したと思いますが、その分やり甲斐もあり、子供たちは集中して真剣に演技をしていました。子供たちの感想を下に紹介します。

季節の変わり目でもあります。衣服の調節や十分な睡眠等、お子様の体調管理に注意していただきますようよろしくお願ひします。



<子供たちの感想>

1年生

- いっぱいの人のまえでせりふを言ったことがたのしかったです。いろんな人がいたけれど、はずかしがらずに、大きく、ゆっくり、はっきり言えたのがうれしかったです。
- ママといもうととパパが見えたら、げんきなこえで言えた。さいしょのことばのとき、ママがいもうとを見せてくれたから、大きなこえでできた。「えがお」「大きなこえ」「ゆっくり」「はっきり」「ふりつけ」これがぜんぶできた。

2年生

- せりふを大きな声でゆっくり言えたことと、けんへできんちょうしてはやくなつたけれど、バスマスターの音をちゃんと聞いて、ながれるようにやりました。けんへでちゃんと3回ひけて、心のそこから「やつたー」と思いました。
- お家の人もいて自分はきんちょうしたけど、ダンス、歌、せりふを大きな声で言えたし、ダンスも上手にできたからとてもうれしいです。1年生よりももっと大きな声で言えて、自分はとてもれんしゅうでがんばったんだと、分かりました。

3年生

- ・ライラックでうまくおどれたけど、きんちょうしてどこを向いてダンスをすればよいか分からなくなりました。お母さんとお父さんを見つけて、そこをずっと見ていました。最初はきんちょうして心ぞうが「ドクドク」となっていたけど、だんだん慣れていって、よゆうになって、楽しかったです。
- ・わたしは、校内発表会のときに前をむいてえがおでおどれなかっただけれど、学習発表会のときは、前をむいてえがおでおどれました。校内発表会で上手におどれなかっただけれど、上手におどれてうれしかったです。

4年生

- ・一番がんばったのはファンタジックワールドです。校内発表会のときの演奏はリズムがバラバラでした。学習発表会のときのリズムは心を一つにしてリズムが合っていました。リコーダーはちょっと速かったけど、堂々としていたのでよかったと思います。
- ・学習発表会を通して何事でも全力で挑む力がつきました。そして、今までの自分は、すぐあきらめたりやる気がなくなったりしていたけれど、学習発表会に取り組んで、何でも最後までやる自分に成長しました。だけど、ここで終わりにしたら、先生も言っていたように成長はもうないと思うので、これからもいろいろなことにチャレンジして日々成長したいです。
- ・私は今までで一番いい演奏だなと思いました。理由は、目標の「大きな声でゆっくりせりふを言う」をできだし、練習をしていたから、ボディパーカッションも速くならないでできだし、手話も完ぺきにできだし、歌も大きな声で歌えたからです。

5年生

- ・校内発表会から連合音楽会、学習発表会と3回歌った中で、一番力を発揮できたのは学習発表会です。どうすれば自分が満足する歌にできるかなと思っていました。今日の学習発表会では、100パーセントを出すことができうれしかったです。これからも、どうすれば自分を満足させることができるか考え、クラスのみんなや家族と協力して真剣に取り組んでいきたいです。
- ・今回の学習発表会で成長できたことは、「人まかせにしない」ようになったことだと思います。全体練習が始まったときは、「他の人が歌ってくれるから」と小さな声で歌っている人がいてボリュームが小さかったです。みんなが大きな声で歌うと、迫力が出てきてきれいな歌声になりました。学習発表会で学んだことは、何でも本気で練習をすれば、最後は良い結果になるということです。

6年生

- ・最初は恥ずかしくて自分の殻を破れずにいました。校内学習発表会は1回目の本番でした。見ている人がたくさんいて、「友達に何か言われるかな」「弟に何か言わされたはずかしい」と思っていました。だけど、家に帰ってきてから弟に「すごかった」と言われて、自分の殻を破れたと実感できました。本番では、家の人が一番前にいて緊張しましたが、大きな声を出していました。
- ・学習発表会を終えて、今まで授業中にはほぼしたことがなかった発表などもできるかもしれないと思うようになりました。みんなの前で何かをしゃべることは苦手だけど、頑張ればできるのではないかと思うようになりました。そう思ったときに、「自分の殻をやぶれたんだな」「今までの自分より大きく成長できたんだな、変われたんだな」と思いました。

すみれ、ひまわり

- ・きんちょうしたけれど、お母さんが手をふってくれてうれしかったです。

学習発表会

すみれ級担任 塩谷 雅史

特別支援級の子供たちにとって、学習発表会はとても大きなハードルがあります。早い時期から練習を始め、学年の練習時間以外にも何度も練習します。一途に頑張るのは、「クラスの○○さんのように大きな声でせりふを言いたい」「みんなと同じペースで演奏したい」など、交流級の友達を目標にしているからです。しかし、思うようにいかないとの連続です。ときには心がくじけそうになります。そんなときに学年の練習に行くと、「大丈夫だよ。思い切ってやってみよう」「このタイミングで音を出すよ。見ていて」と、友達が背中を押してくれていました。



こんな姿がどの学年の練習でもありました。同じ目標に向けて、温かい仲間と支え合う風の子に成長を感じています。そして、温かい仲間の気持ちに応えようとする子供たちにも成長を感じています。

先月のスポーツの日には、小学生秋季陸上競技交流大会がありました。
本校から多くの子供たちが出場しました。

<2025年度富山県小学生秋季陸上競技交流大会 10月13日（月）



出場者と上位の成績>

2年女子 50m	荒山陽愛
3年男子 100m	熊田晴太
3年女子 100m	中原千那、中山礼央那、平井菜々吏
4年男子 100m	谷口凜之介（5位）、林アキ（8位）、高見澤昂樹、服部乃翔、船田祐真、安井海晴、荒瀬桜汰、池上右京、桃井隼都、安井和輝 覚井遙大（1位）
5年男子 100m	近藤優菜、鶴巻さくら、濱屋彩希
5年女子 100m	佐川碧唯（8位）、萩原大就、坂東晴馬、木地健瑠、安井瞬祐
6年男子 100m	3年 中島和志
中学年男子 1000m	4年 岡田香穂
中学年女子 1000m	5年 熊田麦生、6年 山崎央裕
高学年男子 1000m	5年 覚井遙大、金山颯馬、鶴巻さくら、濱屋彩希
混合 4×100mリレー	4年 谷口凜之介、林アキ、高見澤昂樹、安井和輝（6位）
男子 4×100mリレー	4年 船田祐真、荒瀬桜汰、桃井隼都、3年 熊田晴太

また、11月2日（日）には、5年生の覚井さんが富山県代表として、神奈川県の日産スタジアムで行われた第41回全国小学生陸上競技交流大会に出場しました。予選を突破し、B決勝6位、全国で14位となりました。富山県の歴代4位の見事な記録でした。今後も活躍が楽しみです。

11・12月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
					1	2 全国小学生 陸上競技交 流大会
3 文化の日	4	5 研修会のため 給食なし、 11:40下校	6 スポーツ指導 員派遣事業 (1・2年) お話の会(1年) 校外学習(4年)	7	8	9
10 チャレンジ陸上記 録会(6年)※6年 は7:30登校	11 研修会のため 14:20下校	12 委員会活動	13 避難訓練 お話の会(特・ 2年)	14 学校保健委員 会	15	16
17 小中連携家庭学習 週間(～24日) 校内マラソン大会 研修会のため 13:00下校	18	19 校内マラソン 大会予備日 クラブ活動	20	21 校外学習(4年)	22	23 勤労感 謝の日
24 振替休日	25	26 読み聞かせ(4 年) 校外学習(5年) ※5年は 15:45下校	27	28 校外学習(6年) ※6年は8:40 富山駅集合、 15:35富山駅 解散	29	30
1 学期末短縮校時期 間(～23日) 心臓検診(1年) ファミリー会食 (赤)	2 金銭教育出前 講座(5年) ファミリー会 食(白)	3 クラブ活動 クラブ見学(3 年) ファミリー会 食(青)	4 合同学習会(特) ファミリー会 食(黄)	5	6	7
8	9 図書館訪問(2 年)	10 委員会活動	11	12	13	14
15 避難訓練	16 個別懇談会①	17 読み聞かせ (5・6年) 個別懇談会②	18 個別懇談会③	19 個別懇談会④	20	21
22	23	24 2学期終業式	25	26	27	28
29 学校閉庁	30 学校閉庁	31 学校閉庁				